
平成３１年太宰府市議会第１回（３月）定例会 議事日程

≪ 第 ３ 日 ≫

平成３１年３月６日（水）午前１０時開議

       再 開 宣 告

日 程 第 １    一 般 質 問    （下記、一般質問者及び質問項目一覧表のとおり）

           散 会 宣 告

記

一般質問者【代表 質問】及 び質問項 目一覧表

順

位

【会 派 名】

質 問 者

（議 席 番 号）

持ち時間

質   問   項   目

１ 

【公明党太宰府市議団】

小畠 真由美 

（10） 

持ち時間 80分 

◆施政方針に関することについて 

１ 第２のプラン「学問の神様にふさわしい教育、子育て」について 

（１）特別支援教育について 

 これまで提案してきたマルチメディアデイジー教科書の活用について伺う。

（２）学校の働き方改革について 

  給食費の公会計化が先送りになった理由を伺う。 

（３）出産・子育てのサポートについて 

  妊娠期から子育て期にわたる切れ目のない支援を行うための「子育て世代包

括支援センター」の今後の運営について伺う。 

２ 第３のプラン「徹底した行革と超成長戦略で財政再建」について 

（１）市政運営経費の見直しについて 

 「公共施設等総合管理計画」に基づき、今後どのように公共施設マネジメン

トを行っていくのか具体的に伺う。 

３ 第６のプラン「民間の知恵を生かした高齢者福祉」について 

（１）障がい者福祉の推進について 

  ①タクシー券の拡大について伺う。 

②音声による１１９番通報が困難な聴覚、言語障がい者が円滑に消防へ１１

９番通報できるシステムＮｅｔ１１９について伺う。 

  ③医療的ケア児の支援について本市の考えを伺う。 

４ 第７のプラン「自衛隊と連携した市民の安心安全」について 

（１）ＮＰＯ法人やボランティア団体との災害の協力体制について 

  災害時における避難所でのペットへの対応について伺う。 

２ 

【日本共産党太宰府市議団】

藤井 雅之 

（15） 

持ち時間 80分 

◆施政方針に関することについて 

１ 就学前児童の転入、転出の状況について（結び） 

就学前児童の転入者数より転出者数が多い状況について伺う。 

２ 第３のプラン「徹底した行革と超成長戦略で財政再建」について 

（１）市政運営経費の見直しについて 

  ①ふるさと納税の拡大について伺う。 

  ②補助金交付のルール化について伺う。 



２ 

【日本共産党太宰府市議団】

藤井 雅之 

（15） 

持ち時間 80分 

３ 第６のプラン「民間の知恵を生かした高齢者福祉」について 

（１）地域包括支援センターの相談体制の充実について 

 支所増設に伴う人員配置、諸課題の解消について伺う。 

４ 総合計画後期基本計画について 

（１）ごみの減量について 

 ①「古紙等資源再利用事業奨励金」の増額について伺う。 

 ②廃ペットボトルの処理について伺う。 

（２）情報の共有化と活用について 

  ①オープンデータの活用について伺う。 

  ②システムの保守に伴う費用について伺う。 

３ 

【宰光】 

入江  寿 

（７） 

持ち時間 120分 

◆施政方針に関することについて 

１ ３つの工程について（冒頭）

（１）３つの工程等について 

  ３つの工程等をさらに深化・拡充し、好循環をもたらすような新たなビジョ

ンについて伺う。 

２ 第２のプラン「学問の神様にふさわしい教育、子育て」について 

（１）特別支援教育について 

  インクルーシブ教育の内容について伺う。 

（２）不登校児童・生徒への支援について 

第３の居場所における大学生のかかわり方について伺う。 

（３）中学校給食について 

  中学校給食の実施時期等について伺う。 

３ 第３のプラン「徹底した行革と超成長戦略で財政再建」について 

（１）入札制度について 

  新入札制度の導入時期について伺う。 

４ 第５のプラン「環境重視の逆転の発想で渋滞解消」について 

（１）渋滞解消について 

渋滞解消の方策等について伺う。

４ 

【太宰府新政会】 

長谷川 公成 

（14） 

持ち時間 90分 

◆施政方針に関することについて 

１ 第２のプラン「学問の神様にふさわしい教育、子育て」について 

（１）特別支援教育について 

通級指導教室を全小・中学校に開設し、児童生徒や保護者の負担をなくすべ

きと考えるが、通級指導教室拡充について計画を伺う。 

併せて、巡回型を検討するべきだと考えるが、市長の見解を伺う。 

（２）学校施設の整備について 

  太宰府東中学校の全面改修工事計画の概要を伺う。 

  また、多数の公共施設がある中で、トイレ洋式化をどのような順番で推進し

ていくのか伺う。 

２ 第３のプラン「徹底した行革と超成長戦略で財政再建」について 

（１）市政運営経費の見直しについて 

 ①「スポーツ施設個別計画」と「公共施設再編計画」との関連性について伺

う。 

②とびうめアリーナの有効活用と併せた「スポーツ振興計画」の内容につい

て市長の思いを伺う。 



４ 

【太宰府新政会】 

長谷川 公成 

（14） 

持ち時間 90分 

３ 第４のプラン「積極的広域連携による大太宰府構想」について 

（１）バス路線の利便性・収益性向上について 

まほろば号に関して収益性向上は非常に厳しい状況であると考える。高雄回

りの路線について、市域を超えた運行を念頭に置いた市長の見解を伺う。 

（２）交通大動脈計画の立案について 

  市長が考える周辺自治体と連携した広域的交通体系やまちづくりへの思い

について伺う。 

４ 第７のプラン「自衛隊と連携した市民の安心安全」について 

（１）民間団体との協定について 

①平成 30 年６月の代表質問における答弁後、市と県、県とコンビニ店の協

議は行われたのか伺う。 

  ②民間団体との協定締結に、コンビニ店との連携を今も考えているのか伺

う。 

５ 

【太宰府市民ネット】 

徳永 洋介 

（４） 

持ち時間 80分 

◆施政方針に関することについて 

１ 第２のプラン「学問の神様にふさわしい教育、子育て」について 

（１）学力の更なる向上について 

政策と方向性について伺う。 

（２）ＳＴＥＡＭ教育について 

政策と方向性について伺う。 

（３）不登校児童生徒への支援について 

政策と方向性について伺う。 

（４）学校の働き方改革について 

「学校閉庁時間の設定」と「中学校部活動」の具体的政策について伺う。 

２ 第３のプラン「徹底した行革と超成長戦略で財政再建」について 

（１） 職員の人材育成について 

「職員採用」、「土曜開庁拡大」、「民間企業との人事交流」の政策と方向性に

ついて伺う。 

３ 総合計画後期基本計画について 

（１）国民健康保険の健全な運営について 

 「独立採算」の観点に立った「大変厳しい判断」についての具体的説明を伺

う。 


